

“Los weones se pasaron, nos pasaron a llevar” Marcianeke publicó su versión sobre pelea en Olmué

Matías Muñoz, más conocido como Marcianeke, relató a través de un Instagram Live cómo comenzó la riña entre su equipo de trabajo y guardias pertenecientes al resort Rosa Agustina de Olmué.

Según el cantante todo comenzó cuando “nos fueron a webiar por que “supuestamente” nosotros estábamos metiendo ruido a las 4 de la mañana”.

Anuncio Patrocinado



Sin embargo, el relato es contradictorio ya que también explicó que a esa hora “estábamos durmiendo o a lo mejor ni siquiera estábamos en las piezas”.

Además señaló que “obviamente reaccioné mal porque nos retaron por esas weas, weas que no tenían que retarnos”, también señaló que no se respetó el tiempo de estancia de su equipo “nosotros habíamos pagado para estar hasta las 7 pm y nos sacaron a mediodía”.

“Los weones se pasaron, nos pasaron a llevar” Marcianeke publicó su versión sobre pelea en Olmué



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sobre el tema finalizó señalando que los guardias fueron los que comenzaron con las agresiones “zamarrearon a mi manager, nos faltaron el respeto y ahí fue cuando yo también me tiré a pegar”.

Cabe señalar que el resort&spa Rosa Agustina realizó una denuncia por los hechos ocurridos, que provocaron daños en la mampara de ingreso y destrozos menores.

Los antecedentes fueron puestos a disposición del Ministerio Público, ya que Carabineros llegó al lugar para tomar el testimonio de los involucrados.

y tú, ¿qué opinas?